

71回生学年通信 第1号 H28.4.14 (金)

2年生スタート！！

2年生進級おめでとうございます！今年度は、新たに2名の先生を学年団にお迎えしました。今回の学年通信は、学年団の紹介と皆さんへのメッセージをお届けします。中堅学年として、一日一日を大切にこの一年頑張っていきましょう。

☆学年団紹介

主任 長尾 秀樹 (保健体育 サッカー)
副主任 奥村 洋 (数 学 吹奏楽)



学 科	組	担 任	教 科	部 活 動
生活科学科	1	安 好 美 智	家 庭	家庭クラブ
体 育 科	2	平 野 純 也	保健体育	陸上競技
普 通 科	3	國 峰 慎 平	理 科	サッカー
	4	柴 垣 多佳子	国 語	バドミントン
	5	稲 継 麻 里	英 語	E S S・女子テニス
	6	村 田 ちえこ	英 語	J R C・華道
	7	雪 岡 恭 介	数 学	バスケ

「 2年生を迎えて 」

学年主任 長尾 秀樹

2年生になり、類型も別れ、いよいよ自分の進路実現に向けて出発しました。

人は、年を取ると、自分の限界をつくってその限界の中で頑張ろうとします。頑張っていないわけではないのですが、自分の可能性の限界をつくります。もう少し頑張ればその能力を超えることが出来るのに、自分の力を引き出せることが出来るのに、今の自分に満足し、妥協してしまいがちです。

みなさんは、どうですか？今からスタートを切ろうとしているのに、今、すでに結果を考えていませんか。「私なら、僕ならだいたいこのあたりのレベルかな。」というふうに。

この大学に合格したい。試合に勝ちたい。これは、願望です。この大学に合格する。試合に勝つ。これは、意志です。同じようなことを言っているようで大きく違います。願望は、叶わなくてもいいですね。でも、意志は成し遂げようとするものです。だから、意志のもとに努力をする。結果を出すには、強い意志が必要です。強い意志のもと、ひたむきに努力していこう。

学年副主任 奥村 洋 (数学、吹奏楽部顧問)

はじめまして、途中から学年に入り、離れられた先生のようにはいかないと思いますが71回生の諸君が輝けるように精一杯頑張りたいと思いますのでよろしく(^o^)/ いろいろ教えて下さいね。改めて、進級おめでとう。いよいよ2年生です。学校の中心学年になる気合は出ていますか？可愛い後輩たちも入ってきます。後輩たちが憧れるカッコいい先輩になれるよう、勉強に部活に精一杯頑張りと、2学年終了時にこの一年自分はよく頑張った、頑張った自分が好きだといえる一年にしていきましょう。私も老眼に鞭打って精一杯サポートしたいと思います。よろしく(^o^)/

やすし みち

1組担任 安好 美智 (家庭科、家庭科部・美術部副顧問)

「意識する」

1年生の3月に「卒業生を囲む会」があつてから1ヶ月が経ちました。アンケート結果から、先輩方の話を聞いて非常によい刺激を受けた人も多かったとありました。その後、どのように過ごしていますか。実は2年生という学年はとても大切な1年で、そこをどれだけ意識して物事にあたるかで、3年生になったときや今後の人生に、大きな差が生れると感じています。

さあ、この1年間意識して良いスタートを切っていきましょう。本年もどうぞ、よろしくお願い致します。

ひらの じゅんや

2組担任 平野 純也 (体育、陸上部顧問)

いよいよ2年生です。皆さんにはこの一年間、旬というものを大切にしてほしいと思います。果物では、今は苺が旬です。今の時期だと値段が安く、とてもおいしくかつ栄養価も高いです。勉強にしても部活動や行事、仲間づくりにしてもここ！という時を大事にしましょう。そうすれば、思ったよりたやすく、小さな目標が少しずつ達成できていき、毎日が楽しくなるだけでなく、将来につながる大きな実りをもたらしてくれます。今を逃さず、何事も旬のうちに行動していこう。

くにみね しんぺい

3組担任 國峰 慎平 (理科、サッカー部顧問)

新年度になって環境も変わりますが、春休み中はいい準備ができたでしょうか？学年団も新しい先生方を迎えて、改めて気が引き締まる思いです。

2年生になると、学習、部活動、学校行事など、様々な面で昨年度よりもみなさんの役割が増えると思います。学校の中心として、また1年生の良い手本として頑張きましょう。

メリハリつけて学校生活を楽しみましょう！

しばがき たかこ

4組担任 柴垣 多佳子 (国語、バドミントン部顧問)

71回生のみなさん、進級おめでとうございます。新しく学年に入ることになりました柴垣です。よろしくお願い致します。初めての学年ということで、とても緊張しながら新年度を迎えました。2年生は部活動も学校行事も皆さんが中心になって、思いっきり力を発揮し、活躍できる年です。色々なことに挑戦し、充実した1年にすると共に、来年に迫った進路選択に向けてしっかりと力を蓄える1年にしてください。私も皆さんをサポートできるよう、頑張ります。でよろしくお祈り致します。

いなつぐ まり
5組担任 稲継 麻里 (英語、ESS・女子ソフトテニス部顧問)

さあ、今日から2年生の始まりですね！私もみんなと一緒に2年生に上がったことを嬉しく思っています。クラスも替わり、今は学業のことよりも新クラスのことに不安を抱えている人も多いことでしょう。でもみんな同じ気持ちですよ。不安なときこそ、お互い助け合って、お互いのことを知ろうとしていってくださいね。1年生のクラスがとても楽しかったと思っている人も、1年のクラスと今のクラスを比べないでください。これから色々と思い出を作っていくんだから、まだ決め付けるのは早いですよ。2年生は2年生で楽しい思い出を作っていくぞという気持ちで、これから楽しんでいきましょう！

むらた
6組担任 村田 ちえこ (英語、JRC・華道部顧問)

昨年、ドキドキしながら社高校の門をくぐったのを覚えていますか？あれから1年が経ちました。早いですね！今年はまだ先輩として、社高校の中核として、学校全体を張っていく立場になりました。みんなのやる気次第で学校行事も、部活も、学校の雰囲気も大きく変わってきます。クラスも変わり、最初は不安もあると思いますが、自分の成長にとって、いつだって「今」がベストな環境だと思って頑張ろう。私も今年は担任として71学年団に加わらせてもらうことになりました。とてもワクワクしています。よろしくお願いします！

ゆきおか きょうすけ
7組担任 雪岡 恭介 (数学、バスケ部顧問)

いよいよ新年度が始まりました。それぞれの類型に分かれ、同じ進路目標、生活目標を持ったクラスメイトとの1年が始まります。1年生の時とは違う雰囲気に最初は戸惑うこともあるでしょうが、1日も早く新しい環境に慣れ、自分らしさを発揮できるようになってください。中堅学年として「今しかできないこと」、「今やらないといけないこと」に全力で打ち込んで、みなさんが社高校を引っ張っていく存在となってくれることを心より願っております。



☆4月の予定☆

4月10日	月	始業式・入学式	4月21日	金	
4月11日	火	対面式・学友区集会・課題考査	4月22日	土	
4月12日	水	課題考査・部活動紹介	4月23日	日	
4月13日	木		4月24日	月	内科検診
4月14日	金	離任式	4月25日	火	↓
4月15日	土		4月26日	水	↓
4月16日	日		4月27日	木	台湾高校生との交流会
4月17日	月	身体測定(5,6限)	4月28日	金	
4月18日	火		4月29日	土	昭和の日
4月19日	水		4月30日	日	
4月20日	木	創立記念日・学年遠足			

☆学年遠足について

下記の通り学年遠足を実施します。クラスの仲間と計画を立て、充実した1日にしましょう。

期 日： 平成29年4月20日(木)

場 所： 京都市内・祇園花月

内 容： 7:50 社高校 集合・点呼

8:00 社高校 出発

↓

15:30 知恩院 出発

17:00 社高校 到着(予定)

※ 到着時刻は状況によって前後することがあります。

ご了承ください。

